



**Studierende der FH Krems besuchten alle drei Regionen.** TVB Auserland

## Kooperationsprojekt aus der Obersteiermark

REGION. Im Rahmen eines Kooperationsprojektes erarbeiten die Tourismusverbände Ausseerland-Salzkammergut, Gesäuse und Murtal gemeinsam mit dem Natur- und Geopark Steirische Eisenwurzten, der als Träger des Projektes auftritt, Maßnahmen zur Förderung von nachhaltiger Mobilität im Tourismus. Das Programmziel ist es, einen Beitrag zur Mobilitätswende in Österreich und der Erreichung der Klimaneutralität zu leisten. Der Umsetzung nachhaltiger Mobilitätsformen kommt dabei eine wichtige Bedeutung zu. Hier hakt

auch das gegenständliche Projekt ein, dessen Intention es ist, im Zuge einer Produktentwicklung Maßnahmen zu erarbeiten, um die Nutzung des motorisierten Individualverkehrs auf eine klimaneutrale und nachhaltige Mobilität zu verlagern und die Wertschöpfung bei den regionalen Tourismus- und Freizeitbetrieben zu steigern. Mit an Bord war auch die FH Krems: Studierende aus dem Master-Studium Marketing mit Vertiefung in „Tourism and Hospitality Marketing“ besuchten die drei beteiligten Erlebnisregionen.